

Information zur Verarbeitung personenbezogener Daten Information on the processing of personal data

Wer ist der Verantwortliche und Datenschutzbeauftragte? Ihre personenbezogenen Daten werden von der IU Internationale Hochschule GmbH, Juri-Gagarin-Ring 152, 99084 Erfurt („IU“), für die Teilnahme an dem Gewinnspiel verarbeitet. Die IU Internationale Hochschule GmbH verarbeitet Ihre personenbezogenen Daten themenbezogen in gemeinsamer Verantwortlichkeit mit weiteren konzernangehörigen Gesellschaften, u. a. der IU Group N. V. (alle geschäftsansässig Mülheimer Straße 38, 53604 Bad Honnef, sofern nicht anders angegeben). Wir haben Frau Dr. Annette Demmel, An der Buche 4, 13465 Berlin, zu unserer externen Datenschutzbeauftragten bestellt.

Who is the data controller and data protection officer? Your personal data will be processed by the IU Internationale Hochschule GmbH, Juri-Gagarin-Ring 152, 99084 Erfurt („IU“), for the participation in a raffle. IU Internationale Hochschule GmbH processes your personal data on a subject-related basis in joint responsibility with other companies belonging to the group, including IU Group N.V. (all with registered offices at Mülheimer Strasse 38, 53604 Bad Honnef, unless otherwise stated). We have appointed Mrs. Frau Dr. Annette Demmel, An der Buche 4, 13465 Berlin, as our external data protection officer.

Zweck und Rechtsgrundlage der Verarbeitung: Ihre personenbezogenen Daten werden für die Teilnahme an dem Gewinnspiel verarbeitet. Rechtsgrundlage für die Verarbeitung ist die Teilnahme an der Aktion und dem Gewinnspiel, Art. 6 (1) f) Datenschutz-Grundverordnung (EU) 2016/679.

Purpose and legal basis of the processing: Your personal data will be processed for the selection of the winners of the participation of the raffle. The legal basis for the processing is the participation in the contest, Art. 6 (1) f) General Data Protection Regulation (EU) 2016/679.

Empfänger: Ihre Daten werden denjenigen IU-Mitarbeitenden zugänglich gemacht, die ihrer Stellenbeschreibung zufolge mit der Erstellung und dem Design von Materialien, das für Firmenwerbezwecke, Illustrationen, Werbung, Geschäftsentwicklung oder die interne Verwaltung genutzt wird, zuständig sind. IU kann sich dritter Dienstleister, wie beispielsweise IT- und Marketing-Firmen, bedienen, um IT- und Marketingdienste zu erhalten. Soweit diese dritten Dienstleister Zugang zu Ihren Daten erhalten, werden sie zur Geheimhaltung und zur Befolgung von jeweils anwendbaren Datenschutzbestimmungen verpflichtet.

Recipient: Your information will be made available to those IU employees who, according to their job description, are responsible for the creation and design of materials used for promotional purposes, illustrations, advertising, business development or internal administration. IU may use third party service providers, such as IT and marketing companies, to provide IT and marketing services. To the extent that these third party service providers have access to your data, they will be required to maintain confidentiality and to comply with applicable data protection laws.

Übermittlung: Die IU wird Ihre personenbezogenen Daten, die für die Teilnahme an der Auslosung verarbeitet werden, auch in sog. Drittländer außerhalb der EU übermitteln, da die Daten vereinbarungsgemäß im Internet oder in den sozialen Medien verarbeitet werden können oder wenn Broschüren nach außerhalb der EU versendet werden.

Transmission: IU will also transfer your personal data processed for the use of the raffle to so-called third countries outside the EU, as the data may be processed on the internet or social media as agreed or when brochures are sent outside the EU.

Datenkategorien: Folgende Datenkategorien können durch die Nutzung der Teilnehmenden betroffen sein: Dein Vorname, Name und E-Mail-Adresse, die außer zur Gewinnermittlung nicht zur eindeutigen Identifikation erhoben werden.

Data categories: The following categories of data of the participants may be affected by the use: Your name, surname and mail address, which, however, are not collected for unique identification besides the determination of the winner of the raffle.

Wie lange werden Ihre personenbezogenen Daten gespeichert? Die personenbezogenen Daten werden für die Dauer des Auswahlverfahrens gespeichert und für einen sich daran anschließenden Zeitraum von sechs Monaten.

How long will your personal data be stored? The personal data will be stored for the duration of the use of the testimonial or for the duration of the selection procedure and for a following period of six months thereafter for repeated use.

Ihre Rechte: Sie können uns entweder schriftlich oder per E-Mail unter datenschutz@iu.org kontaktieren um folgende Rechte auszuüben:

- Auskunft zu Ihren Daten, um diese zu kontrollieren und zu überprüfen,
- Erhalt einer Kopie Ihrer personenbezogenen Daten,
- Berichtigung, Löschung oder Einschränkung der Verarbeitung, dies umfasst auch das Recht unvollständige oder falsche Daten durch ergänzende Mitteilung zu vervollständigen,
- Widerspruchsrecht gegen die Verarbeitung.

Your rights: You can contact us either in writing or by email at datenschutz@iu.org to exercise the following rights:

- *Access to your data in order to check and verify it,*
- *obtain a copy of your personal data,*
- *rectification, erasure or restriction of processing, this also includes the right to complete incomplete or incorrect data by supplementary communication,*
- *the right to object to processing*

Sie haben zudem ein Beschwerderecht bei einer Aufsichtsbehörde im Zusammenhang mit der Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten. Um dieses Recht auszuüben, können Sie sich an die für Ihren Wohnort oder die für den Sitz der IU in Thüringen zuständige Be-hörde wenden: Der Thüringer Landesbeauftragte für den Datenschutz, Häßlerstraße 8, 99096 Erfurt.

You also have the right to lodge a complaint with a supervisory authority in connection with the processing of your personal data. To exercise this right, you can contact the authority responsible for your place of residence or the authority responsible for the registered office of the IU in Thuringia: The Thuringian State Commissioner for Data Protection, Häßlerstraße 8, 99096 Erfurt.

Automatisierte Entscheidungsfindung: Ihre personenbezogenen Daten werden seitens der IU nicht zur automatisierten Entscheidungsfindung und/oder zum Profiling verwendet.

Automated decision-making: Your personal data will not be used by the IU for automated decision-making and/or profiling.

Warum werden Ihre personenbezogenen Daten erhoben? Wir erheben Ihre personenbezogenen Daten, weil Sie sie uns zur Verfügung gestellt haben. Sie haben die Möglichkeit, von der Bereitstellung Ihrer personenbezogenen Daten abzusehen oder uns nur unvollständige Daten zur Verfügung zu stellen. Dies kann jedoch dazu führen, dass eine Teilnahme an der Aktion sowie der Verlosung nicht möglich ist.

Sollten Sie Fragen haben, wenden Sie sich bitte an datenschutz@iu.org.

Why is your personal data collected? We collect your personal data because you have provided it to us. You have the option of refraining from providing your personal data or only providing us with incomplete data. However, this may mean that a participation in this campaign and raffle is not possible.

If you have any questions, please contact datenschutz@iu.org.